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內容提要

1. 问：他们说你们医院一年能做个四五百例是吧？

答：没有那么多呀，没有那么多。湘雅附二的话能做那么多。

2. 问：那你这里一年做多少呢？

答：一年一百四十多台吧。

3. 这个手术本身就存在着风险，不仅手术风险，包括后期的一些治疗方面的都

有风险。

4. 问：我想要个年轻一点的，身体健康一点的？

答：这个要求你可以提，到时候登记的时候给他们讲一下就可以了，没问题

好吧！

5. 三十二万单病种付费，直接交到医院

6. 我们有三十到四十张床。

7. 我和谢晋良主任一个团队的。

录音内容

调查员：喂？

医  生：喂！

调查员：你是中南大学湘雅医院肾移植科吗？

医  生：哎，是的。

调查员：你好，医生你好！因为我丈夫要做肾移植，我们现在人呢是在那个湖

南人民医院，他说你们这里做的好，那我先生是整套材料都有的，那

我是想到你们医院来，那我是怎么样，是材料拿过来给你们先看呢，

还是病人一起过来？我想咨询一下。

医  生：呃，你得把材料都带过来，然后得过来，去那个这边有个办公室去登

记一下。

调查员：哦，那一般的话，到那儿半个月左右能等到吗？



医  生：我也不是很了解。

调查员：那你们的主刀医生在不在？我同学介绍说你们这里有个叫什么谢，谢

晋良，还是他是主刀吗，现在？

医  生：呃，谢晋良是主任。他们现在在开会，他们现在在开会，主要是，他

们现在在开会。要不你等着，再过一段时间。

调查员：哦，现在在开会是吧？

医  生：对对对。

调查员:那这样的话，那技术，他技术应该肯定没问题是吧？一般你们这样一年

大概能做到多少手术啊？技术成熟不成熟啊？

医  生：呃，技术还是很成熟的。

调查员：他们说你们医院一年能做个四、五百例是吧？

医  生：没有那么多呀，没有那么多。湘雅附二的话能做那么多。

调查员：啊？

医  生：湘雅附二的话能做那么多，这边做不了那么多。

调查员：哪里做的多？还哪里比你这里做的多是吧？

医  生：呃，湘雅，湘雅附二。

调查员：湘雅附二？

医  生：对。

调查员：它那里比你做的多。那你这里一般一年做多少呢？

医  生：一年一百四十多台吧。



调查员：哦，一百四十多台，那没有他们那里多是吧？

医  生：对，没有。

调查员：最快，最快多少时间能等到？

医  生：最快的，我之前听病人说有等半个多月就行了。

调查员：哦，最快半个多月的行，是吧？

医  生：呃，这个也不好说。（电话给另一位医生）

（另一位医生接听）

朱医生：喂，你好！什么事？

调查员：哎，你好，医生你好。

朱医生：嗯。

调查员：我刚才咨询了一下这位医生，他好像详细情况不怎么了解。

朱医生：嗯，你讲唉。

调查员：我丈夫现在人住在湖南人民医院，要做肾移植，我朋友介绍我叫我找

你们医院，说你们医院有一个叫谢晋良主任他做的挺好的。

朱医生：啊。

调查员：那我就想问一下，因为我丈夫的情况比较急，希望越早做到越好，那

你们这样的话最快多少时间能等到？

朱医生：这个，你这个问题我没法给你解决。

调查员：哦，那我就把材料都拿过来，给你们先看先登记上。

朱医生：对，先登记。对，先登记先登录系统，然后把材料在我们这儿备份。



调查员：哦，我先生是B 型血，那一般的话是不是比较快？

朱医生：B 型相对来说好一点，B型的话应该是排在，比 O型快，比 A型快，比

AB型稍微慢一点，但是也不是那么个快吧，B型，因为它毕竟要看供

肾有没有B型的，有的时候一个月可能没有几个B型的。听懂我意思

吗？

调查员：那你这样目前的话，你们B型等的人多不多呢？

朱医生：多，多还是比较多的，只是相对来说少一些。

调查员：好，那就是我材料拿过来先登记，那大概多少价格，大概多少钱呢？

朱医生：三十二万，单病种付费。 

调查员：三十万是吧？

朱医生：三十二万，单病种付费，直接交到医院，好吧？

调查员：啊直接交给医院，那全部连住院费都包括里面了吗？

朱医生：对对。

调查员：哦好，那价格是也差不多。但是我这个朋友介绍就说，你们这个力量

技术比较成熟，他说一年要做个一两百台，做挺多的是吧？

朱医生：对。这样的我先告诉你啊，所有的移植现在目前来说都还算比较成熟，

这是第一个；第二个，我们肯定对自己的手术是有信心的。但这个本身

手术存在很多风险，不仅手术风险，还包括后期的一些治疗方面的都有

风险。

调查员：哦，这样子，我就想要个年轻一点的，就是身体健康一点的对方，这

样子。

朱医生：这个要求都可以提，到时候你登记的时候跟他们讲，跟我们这边登记

员讲就行了，没问题，好吧。

调查员：哦，那一般你们是，提供供体的人是来医院，跟我们手术的时候同步



进行呢，还是说把外面器官拿进来进行，他说同步进行？

朱医生：我们是拿器官进来，不是同步进行。

调查员：哦，他们说同步进行质量比较好一点嘛！

朱医生：呃，我跟你讲，我们医院不是这个模式，如果是你需要找这种的话我

们没法给你满足好吧。

调查员：噢，那我是外行不怎么懂，我听他这样说，因为我们家属嘛就比较关

心，所以我希望就是要做个好的，但是你刚才说，你说等的人很多，

那你们这里床位很少是吧？床位多不多啊你们？

朱医生：我们，你过来看看就知道了好吧，我现在还有别的事情好吧，三十到

四十张好吧。

调查员：哦，三十到四十张床位，是吧？

朱医生：对。

调查员：那我过来的话找哪个？就你是哪个，请问你贵姓，怎么称呼你呀，医

生？

朱医生：我姓朱，但是你不一定找的到我。你过来以后我们有个资料室，就是

直接在我们病房的左边那个播音房，那里会有人专门接待好吧。

调查员：哦，那你朱什么，怎么朱，朱什么？

朱医生：我姓朱啊，我跟你讲了我是姓朱，朱德的朱。

调查员：你们医院只有一个姓朱的是吧，只有一个姓朱吗？

朱医生：对。

调查员：哦，你是，也是主任吗？

朱医生：我不是这里的主任啊。



调查员：那你是也做这个手术的是吧？

朱医生：对，我会参与的。

调查员：哦，那好，那我什么时候过来的话，请你多多帮忙啊，朱医生。

朱医生：哎，我该帮的会帮的。

调查员：那你跟谢晋良是一个团队的吗？

朱医生：主任哪，主任我们肯定都是一个团队的，好吧。

调查员：好好，那就放心了，那谢谢你啊，朱医生。

朱朱医生：好，不客气，再见！

调查员：到时候不懂再咨询你好吧，谢谢你。

朱朱医生：哎，好好，再见！


